

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

**Großer Erfolg für die Wurstelwoche im Wiener Prater! Das Vergnügungsgrätzl verwandelte sich in den vergangenen Tagen in ein Klassenzimmer im Freien – dank der vielen unterhaltsamen Mitmach-Stationen: 1320 Schulkinder ließen sich das Open-Air-Abenteuer nicht entgehen. „Lernen im Grünen macht eben viel Spaß“, freuten sich die Vereinsobmänner Karl Kolarik und Michael Prohaska. Im kommenden Jahr wird die Wurstelwoche bestimmt fortgesetzt. Ein ebenso durchschlagender Erfolg: Die „Krone“ verteilte heuer Malbücher und die beliebten Fidget Spinner. Die Kleinen waren begeistert.**

Foto: JEWEL SAMAD

